



平成30年度 学校だより

学校ホームページ <http://minamisyo.nagaizumi.ed.jp/>

# みなみっ子

長泉町立南小学校

No. 40

平成30年10月25日

学校教育目標 「夢のある子」～めあてをもってがんばる子～

## 南まつり準備着々。1年生も仲間と協力。

なかまと協力  
いっぱい

南まつりが近づいてきました。昼休みの運動場に出てみると、ペア活動の学級は遊んでいます。運動場全体で見るといつもより外に出ている人数が少ないようです。校舎に入ってみると、南まつりの準備をしている子が多いのですね。仲間とアイデアを練りながらこつこつ進めています。

授業でも、総合的な学習や生活科の時間などをつかって、南まつりに使うグッズを作っています。また、お店のコースを作ったり、担当者が自分の位置につき、説明の練習を仲間同士で見合ったりしています。

初めての南まつりを体験する1年生の教室をのぞいてみました。画用紙を囲んで、ランドの題名やゲームの説明を書いています。片方から字を書いていたなら、逆の方向からは絵を描いたり記号を描いたりして1年生なりに工夫して見やすい看板を作っていました。また、ゲームのゴールなのか的なのかはわかりませんが、小さな箱をつなげて、それが床に立つように工夫している子もいました。まだ手で支えない

としっかり立っていない状態でしたが、あれやこれや話しながらこつこつと強化している姿が頼もしく見えました。

学校によっては、1年生は学級でお店を出さずに、2年から6年生までのお店をまわって楽しむことに絞ることもあります。本校では、1年生もお店を出します(ただ第1部と第3部のみ出店し、第2部は1年生全員、お客さんとなって他学年のお店を楽しみます)。準備をしながら、意見のぶつかり合いがあるのも、自分たちで作るイベントならではの光景です。

よくここまで  
作ってきたね

南まつりまで、あと1日。みなみっ子たちは最後の追い込みに入っています！

南まつり 弁当の日	10月27日(土)	第1部	第2部	第3部	午後⑤時間目あり。 全学年下校14:30。
	お店の開く時間→	8:40～9:25	9:35～10:20	10:30～11:15	

※1年生は第1部・第3部のみ出店、6組&7組は第2部のみ出店となります。

## 芸術の秋。じっくりこつこつ仕上げる図工作品。

絵画や版画に木工など、芸術の秋にふさわしく「図工」に力を入れる期間がやってきます。南まつりが終わったら、各学年が版画制作に入っていくのが南小の大きな流れです。

6年生の教室に入ってみます。取り組んでいるのは、校舎から見える風景。しかも窓よりも近いところには、自分のお気に入りのものを置き、遠近感を表現しています。この近くのものに選んだ対象は、6年間いっしょに過ごしたランドセルが一番多く、次に自分の身体を支えてくれる靴を描いている子が多かったです。担任の先生がみんなの机を回ります。分からないところを聞き、(ああ、なるほど)とわずき、また淡々と制作に向かう姿は高学年らしき満点です。

一人一人の作品を見ていくと、家の瓦を一つ一つ塗っています。同じ色でも、水の量が違うだけで、何とも言えぬ色の濃淡が瓦の色を温かみのあるものにしていました。



高学年ならではの「集中力」